

Le drapeau blanc

La signification de ce symbole est connue partout sur la planète. Une armée se rend à une autre et abandonne la résistance en hissant le drapeau blanc. Également, lorsque deux ennemis s'affrontent, avancer vers l'autre avec un drapeau blanc exige un arrêt des hostilités le temps des pourparlers. Nous voudrions cela pour Israël et le Hamas, pour l'Ukraine et la Russie et aussi pour bon nombre de tristes et terribles conflits de toutes dimensions. Ce texte se présente à vous avec un drapeau blanc de la part de Dieu Lui-même. Il veut vous parler!

Vous demandez: Quels pourparlers nous propose-t-il?... Voyez ce texte du prophète Ésaïe: *Venez et plaidons! dit l'Éternel. Si vos péchés sont comme le cramoisi, ils deviendront blancs comme la neige* (Ésaïe 1:18). C'est une offre de pardon, de réconciliation, d'arrêt des hostilités. Ce serait merveilleux si son offre était reçue de toutes parts. Tristement, ce ne sera pas le cas. Mais pour ceux qui sont attentifs à son offre, le bonheur éternel pourrait s'ensuivre.

Le roi David, gravement coupable, convaincu de son péché au Psaume 51, hisse le drapeau blanc de son côté; il demande à Dieu: *Lave-moi, et je serai plus blanc que la neige* (Psaume 51:7). David exprime dans un autre Psaume le résultat de son drapeau blanc de reddition: *Je t'ai fait connaître mon péché, je n'ai pas caché mon iniquité; J'ai dit: J'avouerai mes transgressions à l'Éternel! Et tu as effacé la peine de mon péché* (Psaume 32:5). Au début de ce même Psaume il se déclare "bienheureux".

Imaginez deux clans opposés s'avançant l'un vers l'autre avec chacun un drapeau blanc en quête de cessation des hostilités. Voici le cas en image : Dieu s'avance, drapeau en main, avec une offre de réconciliation et de paix et Il attend votre reddition, comme celle de David. La guerre est finie, plus d'inimitié, mais au contraire, bénédiction et coopération!

La bonne nouvelle, l'Évangile, est un appel de Dieu à être réconcilié avec Lui. L'apôtre Paul l'exprime ainsi: *"Nous faisons donc les fonctions d'ambassadeurs pour Christ, comme si Dieu exhortait par nous; nous vous en supplions au nom de Christ: Soyez réconciliés avec Dieu!"* (2 Corinthiens 5:20).

Il y a bientôt 2000 ans, nous avons crucifié le Prince de paix, le Seigneur Jésus Christ. Ne cherchons pas plus loin la cause du manque de paix entre nations et individus. *"Dieu était en Christ, réconciliant le monde avec lui-même, en n'imputant point aux hommes leurs offenses, et il a mis en nous la parole de la réconciliation"* (2 Corinthiens 5:19). Cette parole de réconciliation vous est offerte encore aujourd'hui mais l'offre doit prendre fin un jour, et nous croyons que ce sera très bientôt.

"Nous prêchons la sagesse de Dieu, mystérieuse et cachée, que Dieu, avant les siècles, avait destinée pour notre gloire, sagesse qu'aucun des chefs de ce siècle n'a connue, car, s'ils l'eussent connue, ils n'auraient pas crucifié le Seigneur de gloire" (1 Corinthiens 2:7-8).

Ils l'ont crucifié; Il est mort; Il est ressuscité; Il revient bientôt juger ce monde qui L'a rejeté. Ne faites pas partie de ceux qui Le rejettent, hissez le drapeau blanc, rendez-vous à Lui, répondez à son appel, à son invitation. *"Aujourd'hui, si vous entendez sa voix, n'endurcissez pas votre coeur"* (Hébreux 4:7).

Michel pour Vision 2020 in 2023

Si vous le jugez profitable, prière de retransmettre largement ce message. Merci!

Envoyer toute correspondance à:

Pour voir les messages antérieurs visitez